

VEO-PIENSO-ME PREGUNTO. UNA CLASE EN EL EMBARCADERO

El viernes 2 de octubre los alumnos de clase de Religión tuvimos una clase distinta: la dimos en el embarcadero de Tordesillas. El motivo que nos llevó hasta ese rincón tan bonito fue descubrir las huellas de Dios en la Naturaleza.

Una vez allí contemplamos el paisaje que el Duero deja a su paso por Tordesillas: árboles de ribera, el pueblo reflejado en sus aguas, patos, juncos, aves sobrevolando la orilla,...en fin, un paisaje muy relajante, lleno de Naturaleza. Fuimos capaces, al final, de desarrollar la curiosidad y capacidad de interiorizar, y hasta de interpretar.

